

Lettre de la Fédération Environnement Durable

dimanche 21 mars 2021 14:13

A tous les adhérents et sympathisants de la FED

La France est aujourd'hui sous la coupe réglée de centaines de promoteurs éoliens qui ratissent systématiquement toutes les régions pour mettre 10.000 nouvelles éoliennes promises par le Président de la République Emmanuel Macron.

Cette décision prise dans la cadre de la programmation pluriannuelle de l'électricité (PPE) est une erreur stratégique historique.

Dans chaque région des citoyens se regroupent pour dire non et résister

Partout c'est la même détermination « On ne lâche rien", "Pas d'éoliennes ni ici ni ailleurs", "Arnaques technologiques, financières et écologiques ", " on refuse les éoliennes qui dénaturent les paysages etc...."

Aujourd'hui c'est la Bretagne qui va être massacrée. Aidez le nouveau collectif.

Cordialement Jean-Louis Butré



Rejoignez-nous pour défendre notre Bretagne!

Collectif anti-éolien des terroirs du pays de Rance

collectifdupaysderance⊕gmail.com Facebook : Collectif anti-éolien des terroirs du Pays de Rance

Collectif anti-éolien des terroirs du pays de Rance Hubert Boüan , Président

Mail : collectifdupaysderance@gmail.com

Facebook : Collectif anti-éolien des terroirs du pays de Rance

Un collectif anti-éolien dans le pays de Rance



Pour contrecarrer le développement des éoliennes sur leurs territoires, plusieurs associations locales se sont réunies dans le collectif anti-éolien des terroirs du Pays de Rance, ce samedi 13 mars 2021, à Yvignac-la-Tour (Côtes-d'Armor).[Le bureau du nouveau collectif anti-éolien des terroirs du Pays de Rance, Jean-Loup De Salins, Hubert Boüan, Pierre Chenu et Philippe Brunet.]





Le bureau du nouveau collectif anti-éolien des terroirs du Pays de Rance, Jean-Loup De Salins, Hubert Boüan, Pierre Chenu et Philippe Brunet.

OUEST-FRANCE

Ouest-France Juliette ORIOT. Publié le 13/03/2021 à 16h39

Ce samedi 13 mars 2021, quatre associations anti-éoliennes de Caulnes, Trébédan, Yvignac-la-Tour et de Saint-Juvat se sont donné rendez-vous à Yvignac-la-Tour (Côtes-d'Armor) pour lancer leur collectif anti-éolien des terroirs du Pays de Rance.

Regrouper pour peser

Nous avons décidé de nous regrouper pour peser plus que nos petites associations de campagne, explique Hubert Boüan, président du nouveau collectif. Si à Saint-Juvat, le projet est suspendu, ce n'est pas le cas pour les autres communes notamment à Trébédan.

Plus de 100 éoliennes se trouvent sur notre territoire. Nous voulons agir collectivement pour dénoncer ce que nous considérons comme un scandale, aussi bien économique, qu'écologique, que sanitaire et politique, rajoute le président.

Un collectif appelé à s'élargir

Pour le moment, 500 personnes ont rejoint le collectif, mais comme l'explique Hubert Boüan : Nous appelons toute la population locale à nous rejoindre. L'objectif est d'élargir notre champ d'action, du cap Fréhel à Caulnes.

Le Télégramme



Un collectif anti-éolien se créé en pays de Dinan



Quatre associations opposées à des projets éoliens dans le pays de Dinan se liguent en collectif. Elles dénoncent un « scandale » et une « dictature verte ».

« On nous cache tout, on ne nous dit rien ». C'est « la règle de base » posée d'emblée par Hubert Bouan, le président du nouveau « collectif anti-éolien des terroirs des pays de Rance ». Il regroupe quatre associations locales opposées à des projets éoliens sur leur commune. Hubert Bouan, de l'association contre les éoliennes au pays des Faluns, est accompagné de trois vice-présidents : Jean-Loup de Salins (Environnement et développement durable, Trébédan), Philippe Brunet (À Contrevent, Caulnes) et Pierre Chenu (Protégeons nos paysages, Yvignac-la-Tour). À eux tous, ils revendiquent « près de 500 membres ».

« Affaires de gros sous »

Ce samedi 13 mars, à Yvignac-la-Tour, le collectif a décidé de faire connaître ses vues au grand public, par voie de presse. Plus qu'une conférence de presse, c'est une conférence tout court que mène Hubert Bouan, projections sur écran à la clé. Il s'inspire largement de l'ouvrage de Fabien Bouglé, « Éoliennes, la face noire de la transition écologique » (éd. du Rocher), un brûlot contre les éoliennes qui les relègue à « une affaire de gros sous ».

Hubert Bouan n'hésite pas à qualifier les entreprises de « rapaces qui mettent la pression aux agriculteurs », en leur faisant miroiter des revenus liés à la location de leur terre, « sauf qu'à la fin, il n'y a plus rien ».

« Rapaces étrangers »

Reprenant Fabien Bouglé, il dénonce un « scandale économique, financier, sanitaire, écologique et politique ». Un scandale impliquant l'État, EDF, et les entreprises éoliennes, des « rapaces étrangers qui viennent défigurer nos paysages, et mettre en faillite nos agriculteurs et nos communes », avec la complicité des « ONG vertes » comme Greenpeace, qu'Hubert Bouan ne porte visiblement pas dans son cœur. Le « groupe de travail éolien » mis en place par le gouvernement serait l'instrument d'une « dictature verte ».

Un drapeau breton ensanglanté, avec des oiseaux morts au pied d'éoliennes ayant remplacé les hermines, sert d'étendard au collectif. Après avoir adressé des courriers à tous les élus, des maires de l'arrondissement au président de la République, le collectif commence à rencontrer les élus locaux. Il ne compte pas s'arrêter là.



Cordialement
Jean-Louis Butré
Président
Fédération Environnement Durable
http://environnementdurable.net
contact@environnementdurable.net
tel 06 80 99 38 08

www.environnementdurable.net | contact | Facebook | Twitter

se désinscrire » unsubscribe